



HEAD OFFICE

Ref.: CS-04/ADX/17022023

Date: 17th February 2023**Disclosure & Compliance Section**

Market Operations Surveillance Dept.

Abu Dhabi Securities Exchange

P.O. Box 54500, Abu Dhabi

United Arab Emirates

Greetings,

المكتب الرئيسي

Confidential

المرجع: CS-04/ADX/20230217

التاريخ: 17 فبراير 2023

السادة/ قسم الإفصاح و الإمتثال

إدارة العمليات والرقابة

سوق أبوظبي للأوراق المالية

ص.ب. رقم 54500، أبو ظبي

الإمارات العربية المتحدة

تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Results of UAB Board of Directors Meeting on February 09 2023**الموضوع: المقررات الصادرة عن اجتماع مجلس إدارة البنك العربي المتحد بتاريخ 09 فبراير 2023**

Reference is made to the Board of Directors of **United Arab Bank P.J.S.C.** (the "Bank") meeting held on 09 February 2023 whereby the Board has discussed the Final Financial Statements for the period ended 31st December 2022 and approved to disclose and publish the same after obtaining the CBUAE approval, and since the Bank has now obtained the CBUAE approval, we attach the following reports:

بالإشارة إلى اجتماع مجلس إدارة البنك العربي المتحد ش.م.ع. الذي انعقد بتاريخ 09 فبراير 2023، حيث وافق المجلس على البيانات المالية النهائية للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2022، كما وافق على الإفصاح عنها ونشرها حسب الأصول بعد الحصول على موافقة مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي وحيث أنه تم الحصول على موافقة المصرف المركزي، نرفق لكم التقارير التالية وفقاً لمتطلبات السوق:

1. The Final Financial Statements for the period ended 31 December 2022.
2. The Management Discussion and Analysis (MDA) Report for the period ended 31 December 2022.
3. The Accumulated Losses
4. The press release

1. البيانات المالية الموحدة للفترة المنتهية في 31 ديسمبر 2022.
2. تقرير التحليل والنقاش الإداري للفترة المنتهية في 31 ديسمبر 2022
3. الخسائر المتراكمة
4. البيان الصحفي

سيرين مكاهله
أمين سر المجلس
Screen Makahleh
Company Secretary